

Jesús Sepúlveda concedió obras por 5,2 millones a empresas de Gürtel

Escrito por PUSETE75 - 25/05/2013 12:21

"El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón (Madrid) concedió obras y eventos por valor de 5,2 millones de euros a empresas de la trama Gürtel cuando Jesús Sepúlveda, exmarido de la ministra Ana Mato e imputado en la causa, era su alcalde. La Intervención General del Estado detalla en un informe fechado el pasado 22 de mayo, el rosario de irregularidades detectadas en estas contrataciones, cuyo precio final se desvió en mas de 1 millón de euros respecto al de adjudicación."

QUE SIGA LA FIESTA,,DIGO EL DESFALCO,,PANDA DE HIJOS,,,,,

<http://www.publico.es/455988/jesus-sepulveda-concedio-obras-por-5-2-millones-a-empresas-de-gurtel>

=====